

Der Oberbürgermeister

Antwort der Verwaltung : Bündnis 90/ DIE GRÜNEN Fraktion

auf die Anfrage der/des

für die Sitzung des : Ausschusses für Bauen, Planung und

Grundstücke am 05.09.13

THEMA : Stellungnahme des Städtebaubeirates zum

städtebaulichen Wettbewerb für das IWF

Areal

Antwort erteilt : Herr Dienberg

Eine im Wortlaut formulierte Stellungnahme des Städtebaubeirates zum städtebaulichen Wettbewerb für das IWF Areal gibt es nicht.

Der Städtebaubeirat hat sich in seiner Sitzung am 05. November 2012 mit dem Wettbewerbsergebnis IWF befasst.

Neben einzelnen Wortäußerungen der Mitglieder zu Dichte, Einfügung der Baukörper in die Umgebung, war sich das Gremium einig, dass die gewünschte Qualität des Siegerentwurfes nur erreicht werden kann, wenn die geplanten Gebäude auch so realisiert werden, wie im Entwurf dargestellt.

Der Städtebaubeirat ist durch seinen Vorsitzenden beratendes Mitglied im Ausschuss für Bauen, Planung und Grundstücke und ständig im Ausschuss vertreten. Hierdurch sollen die Ausschussmitglieder in die Lage versetzt werden, zu wichtigen Themen die Auffassung des Städtebaubeirates zu hören.

Eine schriftliche Stellungnahme des Städtebaubeirates ist deshalb nicht notwendig.

In den Sitzungen, in denen das Thema IWF beraten wurde, war der Städtebaubeirat vertreten.